Instrumentalgruppe ehrt Musiker

Urkunden für langjährige Mitgliedschaft und Dank für besonderes Engagement

ausschuss des Vereins eingedeckte Frühstückstisch in das Büdeken lockte. Dort erwartete die zahlreich erschienenen Mitglieder und Ehrenmitglieder ein visuell untermalter Rückblick auf das fast abgelaufene Jahr.

Zudem wurden einige Mitglieder für ihr Engagement geehrt, etwa Bernhard Ehling und Stefan Lansmann-Niehaus, die als Aushilfsdirigenten bei so manchem Auftritt den Taktstock und damit die musikalische Verantwortung übernommen hat-Besonderen Dank brachte der Vorstand um den ersten Vorsitzenden stegge und Friedhelm Lans-



Freuten sich über die Ehrungen: (v.l.) Christian Ehling, erster Vorsitzender, Michael Remmelt, Thomas Lansmann-Niehaus, Christian Leesing, Katharina Ten Have, Eckhard Rensing und Tobias Rottstegge, zweiter Vorsitzender. Foto: pd

hatten viel von ihrer Freizeit anderen helfenden Hände hard Rensing seit 40 Jahren ria Kappenhagen (Klarinetgeopfert und ihr ganzes koordiniert. Daneben wur- die Querflöte. Aus dem Te- te) zählt ebenfalls zu den Sil-Christian Ehling auch für handwerkliches Können so- den sechs Musikanten für norhornregister Franz Kemper, Alfons Rott- wie ihre guten Kontakte und ihre langjährige Mitglied- Thomas Lansmann-Niehaus, rin Katharina Ten Have war ihren Einfluss beim Umbau schaft in der Instrumental- Michael Remmelt und Chrismann-Niehaus zum Aus- des Büdeken eingebracht. gruppe mit einer Ehrenur- tian Leesing 25 Jahre Ver- zehnjährige Aktivität im druck. Die drei Mitglieder Auch haben sie die vielen kunde geehrt. So spielt Eck- einsmitgliedschaft. Eva-Ma- Vereinsgeschehen.

feierten berjubilaren. Die Trompetesichtlich glücklich über ihre